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やさしい日本語
に ほ ん ご

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 夜
よる

に熱
ねつ

が出
だ

るなど 救急車
きゅうきゅうしゃ

をよばなくてもいいけど 朝
あさ

になるまで がまんできないときは  

「夜間
や か ん

急 病
きゅうびょう

センター」を利用
り よ う

してください。 

※ 「夜間
や か ん

急 病
きゅうびょう

センター」に行
い

く前
まえ

に かならず電話
で ん わ

をしてください。 

 

千田町
せんだまち

夜間
や か ん

急 病
きゅうびょう

センター（ところ：中区
な か く

千田町
せんだまち

3丁目
ちょうめ

8-6） 

Tel. 082-504-9990 

あいている時間
じ か ん

：午後
ご ご

7時
じ

30分
ぷん

から 午後
ご ご

10時
じ

30分
ぷん

まで 

診
み

てもらうことができる科
か

：内科
な い か

（15歳
さい

から 年
ねん

れいが上
うえ

の人
ひと

）、眼科
が ん か

、整形
せいけい

外科
げ か

、外科
げ か

（けが） 

 

可部
か べ

夜間
や か ん

急 病
きゅうびょう

センター（ところ：安佐北区
あ さ き た く

可部
か べ

南
みなみ

2丁目
ちょうめ

1-38） 

Tel. 082-814-9910 

あいている時間
じ か ん

：午後
ご ご

7時
じ

から 午後
ご ご

10時
じ

30分
ぷん

まで 

診
み

てもらうことができる科
か

：内科
な い か

（15歳
さい

から 年
ねん

れいが上
うえ

の人
ひと

） 

休
やす

み：日曜日
にちようび

、祝日
しゅくじつ

（日本
に ほ ん

の 休
やす

みの日
ひ

） 

 

問
と

いあわせ：医療
いりょう

政策課
せいさくか

 Tel. 082-504-2178 
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夜
よる

に とつぜん体
からだ

の調子
ちょうし

が わるくなったとき 

「夜間
や か ん

急 病
きゅうびょう

センター」を 利用
り よ う

してください 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」12月
がつ

1日号
にちごう

（p7） 


